



Servicio de internet en Madre de Dios fue restablecido

Puerto Maldonado, 23 de junio de 2020. CLARO informa a sus clientes y público en general que los servicios de internet fijo y móvil en Madre de Dios fueron restablecidos, luego de que el pasado 21 de junio se registrara una afectación por un corte en la red de fibra óptica.

Claro ofrece las disculpas correspondientes a sus clientes afectados. Asimismo, informa que se está determinando el grado de afectación para realizar las compensaciones según la regulación.

www.claro.com.pe